Melilla

La pruebas de certificados de la Escuela de Idiomas, en junio

Los exámenes extraordinarios para obtener certificados de alemán, árabe, francés e inglés serán en septiembre para todos los niveles

Tania Costa / MELIELA

Los alumnos de la Escuela de Idiomas de Melilla podrán examinarse de los niveles Básico, Intermedio y Avanzado de alemán, árabe, francés e inglés en la convocatoria ordinaria del 6 al 19 de junio y en la extraordinaria de septiembre (del 2 al 19), según el anuncio que publicó ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE) el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes.

A estas pruebas de certificado podrán presentarse los alumnos en régimen de enseñanza libre y los alumnos oficiales matriculados en el último curso de los niveles Básico, Intermedio y Avanzado, ya sea en la modalidad presencial o a distancia.

Los alumnos libres podrán acceder a las pruebas de certificado de nivel Intermedio o Avanzado de un idioma sin que para ello sea requisito indispensable estar en posesión de certificados de nivel Básico o Intermedio del idioma del que se examina.

No se podrá simultanear la condición de alumno libre y de alumno oficial ya sea en la modalidad presencial o a distancia para un mismo idioma o nivel.

Todos los exámenes se cele-

16:00

HORAS

Todos los exámenes de todos los niveles de la Escuela de Idiornas se celebrarán a las 16:00 horas



Fachada del edificio donde tiene su sede la Escuela Oficial de Idiomas. FARC

brarán a las cuatro de la tarde y esta hora, según el Ministerio, no podrá ser modificada.

Las pruebas de alemán están convocadas para el 6 de junio (Básico), 12 de junio (Intermedio) y 19 de junio (Avanzado).

Asimismo, los exámenes para obtener el certificado de inglés son el 3, 7 y 14 de junio; las pruebas de árabe, el 5, 11 y 18 de junio y las de francés, el 4, 10 y 17 de junio, según recogió ayer el BOE.

En el caso de los exámenes extraordinarios de septiembre,

los de alemán están previstos para el día 5 (Básico), para el 12 (Intermedio) y para el 19 de septiembre (Avanzado).

Por su parte, las pruebas de árabe para el 4, 11y 18 de septiembre; las evaluaciones de francés, para el 3, 10 y 16 de septiembre y las de inglés para el 2, 6 y 13 de septiembre.

Los departamentos didácticos tendrán que establecer las fechas y horarios de realización de las pruebas de expresión e interacción oral para cada idioma o nivel, aclara el Ministerio.

Los alumnos del colegio Mediterráneo disfrutan de las matemáticas

El objetivo de los talleres es que los niños se interesen por la magia de los números

El Faro / MELILLA

Los alumnos del colegio Mediterráneo disfrutarán esta semana de dos actividades muy divertidas y formativas, las III Miniolimpiadas de matemáticas y las Matemagias.

Estas dos iniciativas comenzaron ayer a través de la realización de talleres y ejercicios en clase y en el salón de actos de este centro, según se informó desde la Dirección. No obstante, las actividades continuarán a lo largo de esta semana tanto para los estudiantes de Educación Primaria como para los de Infantil, que también podrán descubrir la importancia de las matemáticas en la vida diaria.

El objetivo de estas miniolimpiadas y de las matemagias es que los niños conozcan los aspectos lúdicos de esta materia, pongan cuidado en el su aprendizaje y que entiendan la necesidad de potenciar su curiosidad y seguir abriendo horizontes.

Para poner en marcha estas actividades los profesores José Ramón Cortiñas y Natividad Díaz han estado trabajando y elaborando los materiales de las distintas prueba desde hace varias semanas. Serán ellos los que ejerzan de monitores en los talleres. Aseguran que sus metas son "fascinar e interesar a los alumnos con la magia de los número y que indaguen y piensen en problemas cotidianos y en cómo los resolvemos a diario".

Los estudiantes de Graduado Social acuden a juicios como prácticas

Se contará con la colaboración de varios profesores con los que se analizará esta actividad

El Faro / MELILLA

Los estudiantes del proyecto de innovación docente 'Aula práctica para futuros graduados sociales', que coordina la profesora Rocío Llamas, realizarán en el Juzgado de lo Social de Melilla prácticas docentes en juicios en directo. Esta actividad se desarrollará hoy y mañana.

Los universitarios del Campus de la UGR en Melilla podrán observar el trabajo diario de un graduado social en diversos juicios. No obstante, estos alumnos estarán acompañados por la responsable en la ciudad del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla y componente de este proyecto de innovación, Lourdes Sánchez Gil. De esta forma, contarán con una pequeña introducción sobre el juicio que se va a desarrollar. Sánchez Gil también hablará con los estudiantes sobre las observaciones que realicen durante esta actividad.

También asistirá a los juicios un componente de este programa de formación. Hoy será la profesora del departamento de Derecho Mercantil, Selina Serrano, la que acompañará a estos alumnos y mañana, la profesora de Derecho del Trabajo, María del Carmen Burgos. Además, los estudiantes asistirán a más aulas prácticas a lo largo del curso con otros profesionales del Colegio de Graduados Sociales para conocer mejor su trabajo.



La falta de una o varias piezas dentales significa, en la mayoría de los casos, una pérdida de nuestra confianza a la hora de sonreir.

Debemos tener en cuenta que no reemplazar una pieza dental puede generar problemas de masticación, mal aliento e incluso problemas en el aparato digestivo.

Los implantes son la solución más eficaz y cómoda, tanto estética como funcional, para recuperar las piezas perdidas en el 98% de los casos. Además, son para toda la vida y el resultado final es idéntico al de un diente natural.

Un implante no tiene por qué estar asociado exclusivamente a las personas de la tercera edad. Cualquier persona a partir de los 18 años que haya perdido uno o varios dientes puede colocarse un implante dental.

Pide tu cita gratis en el 952 690 228º acércate a Vitaldent Melilla, en Calle Cardenal Cisneros nº 6,y comienza hoy mismo a disfrutar de tu sonrisa.

Melilla

Fundación Tres Culturas emprende un taller sobre 'coaching empresarial'

Este curso es para emprendedoras y empresarias melillenses y cuenta con clases para hablar en público

El Faro / MELILLA

La Fundación Tres Culturas organiza por primera vez en Melilla un taller titulado 'Técnicas para hablar en público y coaching empresarial'. Esta actividad formativa está dirigida a empresarias y futuras emprendedoras de la ciudad y se desarrollará mañana y el jueves y también los días 20 y 21 de este mismo mes, ya que el resto de días se ofrecerán las clases a través de Internet. Además, han previsto impartir un curso sobre inglés comercial básico para abril también dirigido a las mujeres de la ciudad.

Estos programas de formación son totalmente gratuitos y aún quedan libres algunas plazas,por lo que desde la Fundación Tres Culturas se animó a las melillenses a apuntarse a estos cursos.

Los objetivos del programa

Esta fundación asegura que además de tener una buena idea para emprender un proyecto empresarial se debe saber cómo vender este producto al público. "Hoy en día, en el mundo de las empresas y las organizaciones la comunicación es una competencia imprescindible, puesto que la persona que domina esta habili-

dad está capacitada para el desarrollo de estrategias de liderazgo y eficacia en sus organizaciones", se indica desde la organización de este taller de coaching empresarial.

También se destaca entre los objetivos de este curso que se puede observar la organización de la empresa como un conjunto de personas que pueden mejorar su desempeño y alcanzar los objetivos que se planteen interactuando entre ellos, que es la meta principal del coaching. Por ello, se asegura que a través de este taller se va a proporcionar una serie de prácticas, tácticas y estrategias a la empresaria para aumentar el impacto de las intervenciones que tiene en público y conocer las diferentes herramientas que podrá usar para una mejora de su desempeño profesional.

Este curso se compone de tres unidades didácticas. La primera de ellas, titulada 'El arte de hablar en público' cuenta con clases para poder realizar esta acción, además del análisis de los momentos más importantes para hacer estas intervenciones. En la segunda parte del curso, 'Las técnicas para hablar en público', se abordarán las barreras de la comunicación, los problemas que surgen en las presentaciones, las comunicación no verbal y las habilidades interpersonales. Por último, en la tercera unidad, 'Coaching empresarial', se hablará sobre la gestión de las redes sociales.





La muestra cuenta con un total de 26 obras.

La UNED acoge una muestra de pintura con la imagen de la mujer como protagonista

La obra ganadora de esta exposición, que se enmarca en las actividades del Día de la Mujer, se dará a conocer mañana

R.A. / MELILLA

Las exposición 'Melilla, Mujer y Arte' abrió ayer al público en la sala 'Victorio Manchón' del centro permanente de la UNED de nuestra ciudad. La muestra, que recoge un total de 26 trabajos, todos con la mujer como nexo de unión, podrá visitarse hasta el próximo domingo.

Esta exposición se enmarca en las actividades puestas en marcha por la Viceconsejería de la Mujer para conmemorar el próximo 8 de marzo el Día Internacional de la Mujer.

Las pinturas que se recogen en la muestra son las de los participantes en el XII concurso 'Melilla, Mujer y Arte', organizado por la Ciudad. El fallo de este certamen se dará a conocer mañana en un acto que se celebrará en la misma sala donde las obras están expuestas estos días.



La exposición estará abierta hasta el 10 de marzo.

Las actividades para conmemorar el Día de la Mujer comenzaron en la última semana de febrero con la puesta en marcha de varias actividades formativas, encaminadas a reivindicar la igualdad.

Asimismo, el pasado jueves se inauguró una campaña de sensi-

bilización y este fin de semana ha habido varias competiciones deportivas. Además del concurso de pintura, el próximo jueves se dará a conocer al ganador del certamen de relato corto 'Encarna León' y el viernes, en la puerta de la Asamblea, se leerá el manifiesto.

El Campus acogerá la representación de la obra 'Avaricia, Lujuria y Muerte'

El PEC era el lugar previsto para la representación, pero se ha cambiado por las obras

El Faro / MELILLA

La obra de teatro 'Avaricia, Lujuria y Muerte' de la compañía Mirrolde se representará finalmente en el salón de actos del Campus de la Universidad de Granada, los días 7,8 y 9 de marzo.

La Consejería de Cultura y Festejos informo de este cambio de ubicación, ya une en principio estaba prevista que la obra se representa de Palacio de Exposiciones conseresos, pero finalmente debido a las obras que se están realizando en el edificio, ha tenido que cambiarse el escenario. Los espectadores podrán utilizar los aparcamientos del Campus para dejar sus vehículos, los tres días de la obra.

Así, desde la Consejería de Cultura y Festejos informan que debido al poco tiempo disponible desde el anuncio del cierre del PEC, tanto en las entradas como en los carteles seguirá apareciendo este edificio como lugar de la representación.

La obra de teatro, que se representará los res días a las 21:00 horas, forma parte de las actividades parsias en marcha para la celebra de l'Día de la Mujer